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10 Angol

Regimiento Húsares en Teatro de Angol

Angol: Denuncian presunta apropiación 
indebida de fondos de Junta de Vecinos El Vergel

El recinto cultural se llenó por quienes 
atendieron a la invitación de los uniformados, 
quienes deleitaron con una hora completa de 

piezas variadas

La actual directiva de 
la población presidida 

por Lisette Millar 
hizo la denuncia 
ante la PDI por la 
no rendición de 7 

millones 200 mil pesos. 
Las investigaciones 

avanzan.

Los metales resonaron la 
tarde del pasado jueves 24 
de julio en el Teatro Mu-
nicipal de Angol donde se 
llevó a cabo un concierto de 
la Banda Instrumental del 
Regimiento de Caballería 
N° 3 Húsares de Angol que 
convocó un nutrido público 
que disfrutó de una hora de 
música diversa gracias al 
arduo trabajo de los músi-
cos de esta agrupación, así 

Recientemente asumió 
la nueva directiva de la 
Junta de Vecinos de la 
Población El Vergel en 
Angol, cuya presidenta, 
Lisette Millar, denunció 
que luego de hacer las re-
visiones correspondien-
tes al manejo de recursos 
por parte de la directiva 
anterior, se determinó 
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como a invitados del Des-
tacamento de Montaña de 
Los Ángeles y dos jóvenes 
músicos angolinos.

El repertorio se paseó 
por música variada, desde 
marchas hasta un potpurrí 
de Elvis Presley y otro de 
Raphael, el Himno de Angol 
y el del Regimiento entre 
otras obras que fueron am-
pliamente aplaudidas por 
todos los presentes.

El comandante del Regi-
miento de Caballería Nº 3 
Húsares de Angol, coronel 
Francisco Jofré, manifestó 
que “fue un evento de la co-

muna, una actividad hecha 
con mucho esfuerzo aquí 
en conjunto con la Munici-
palidad de Angol, con nues-
tro alcalde y también con 
nuestros músicos. Decir 
también que también con-
tamos con la colaboración 
y el apoyo de músicos del 
Destacamento de Montaña 
Nº 17 de Los Ángeles y tam-
bién con reservistas y otros 
músicos amigos del Regi-
miento. Es un regalo que le 
hacemos a la ciudadanía, a 
nuestros habitantes de la 
comuna”.

Por su parte, el alcal-
de Enrique Neira destacó 
que “nosotros esperamos 
de una u otra manera este 
magno evento que se reali-
za en la comuna de Angol. 
Estamos muy agradecidos, 
saludar al director de la 
banda, a cada una y a cada 
uno de los músicos que la 
integran, porque el hecho 
de que el teatro hoy día 
haya estado lleno, habla 
muy bien de la calidad del 
trabajo realizado. Así que 
estamos realmente muy 
contentos, agradecidos”.

También dijo el alcalde 
que espera que en el mes 
de octubre se pueda contar 
nuevamente con la Banda 
del Regimiento para que se 
sumen al calendario de ac-

tividades por el aniversario 
de la comuna.

Igualmente se hizo pre-
sente el concejal Diego Bel-
trán, quien dijo que “esta es 
una instancia en la cual se 
reúnen las familias, se re-
únen los angolinos y ango-
linas, y por supuesto agra-
decen enfáticamente que 
nosotros en nuestra ciudad 
tengamos un regimiento 
como el Regimiento Húsa-
res, con historia, con trayec-
toria, que honra a la Patria y 
que por supuesto nos rega-
la esta banda instrumental 
con este concierto que la 
verdad es de altísimo nivel 
y fue disfrutado por un pú-
blico variado y que por su-
puesto llama a concentrar-

se y a valorar la cultura”.
Uno de los músicos que se 

sumó a este concierto fue 
Jason Riquelme Cancino, 
actualmente soldado cons-
cripto del Regimiento de 
Caballería Nº 3, Húsares de 
Angol quien viene apoyan-
do a la Banda desde que era 
civil, desde que estaba en el 
liceo. “Y ha sido muy grato, 
de mucha experiencia, de 
mucha motivación, porque 
también estoy postulando 
a la Escuela de sub oficiales. 
Y esto me ha servido profe-
sionalmente, artísticamen-
te sobre todo, y me ha ser-
vido para poder progresar 
en lo que quiero seguir más 
adelante. Y ha sido una ex-
periencia maravillosa”.

mente justificado, por lo 
que presentaron ante la 
Policía de Investigaciones 
una denuncia formal por 
apropiación indebida.

Millar explicó que “ellos 
(la directiva anterior) hi-
cieron la presentación de 
su rendición de cuentas, 
pero lo cual es bastante 
dinero que ellos no pu-
dieron respaldar; por lo 
mismo, nosotros hicimos 
una denuncia en la PDI el 
día miércoles 9 (de junio) 
por apropiación indebida 

gano policial que deberá 
realizar las investigacio-
nes correspondientes. Por 
lo pronto, no han logrado 
tener una respuesta opor-
tuna por parte de los in-
tegrantes de la directiva 
saliente, cuya presidenta 
había sido electa como 
secretaria de la junta ac-
tual, pero presentó su re-
nuncia al cargo y no se ha 
comunicado con el grupo 
que lidera Millar.

“Ella presentó una carta 
de renuncia a esta direc-

ella iba a venir acá a dar 
la cara o algo, pero no, 
hasta el momento no. In-
cluso hicimos el retiro de 
una cámara que ella tenía, 
que estaba ubicada a don-
de arreglaron allá, y no, 
ella no dio la cara, le dio 
la responsabilidad al hijo 
para que nos entregara lo 
que ella tenía en posesión 
en su hogar”, señaló.

La presidenta también 
dijo que “se le citó (a la 
presidenta anterior), se le 
dieron múltiples oportu-
nidades para que ella res-
paldara sus ingresos, sus 
egresos. Si bien ella pudo 
respaldar muy bien lo 
que ella gastó acá o hizo 
arreglos y mejoras, resul-
ta que eso nunca se pudo 
comprobar. Entonces, 
cuando usted no puede 
respaldar algo como eso, 
es dinero que falta acá”.

Reorganización
Por lo pronto, la nueva 

nuevas y responder a las 
expectativas de la comu-
nidad. “Se nos ha comple-
jizado tanto poder formar 
nuevamente la directiva 
por el tema de que ellos 
no dieron mucha colabo-
ración para el traspaso 
y todo eso nos ha costa-
do como reorganizarnos 
y poder avanzar en esto. 
Pero ahora vamos a ver el 
tema para el Día del Niño, 
tenemos como actividad 
y esperamos seguir tra-
bajando bien, de forma 
transparente y poder sa-
lir adelante con esta di-
rectiva. Nosotros sacamos 
a las personas de tercera 
edad que nunca han sali-
do a paseo, hay muchos 
abuelitos que no salen 
de sus casas, poder salir 
con ellos, los vamos a lle-
var primeramente a los 
viveros, con el aporte de 
la Municipalidad que nos 
pasa un poco, pero eso va 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

26/07/2025
    $594.310
  $1.370.325
  $1.370.325

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      12.000
       3.600
       3.600
      43,37%

Sección:
Frecuencia:

las noticias
0

Pág: 10


